
MEDIENINFORMATION

zu den Ergebnissen der Umfrage April 2007
Lebensqualität, Verkehr, Ortsplanung
in der Gemeinde Freienbach

  DAS  WICHTIGSTE  IN  KÜRZE

Die Dokumentation der Umfrage enthält die Aussagen von rund 400
Haushalten der Gemeinde Freienbach.

Diese Umfrage des Bürgerforums ist keine offizielle behördliche Erhebung
oder Volksabstimmung, aber ein aussagekräftiges Stimmungs- und
Meinungsbarometer.

Die Dokumentation der Umfrage

• ist die Sammlung sämtlicher Antworten, geordnet nach The-
menbereichen, mit Übersichtstabellen für Zahl- und Prozent-
angaben.

• enthält die Rückmeldungen aus dem Alltag der Bevölkerung,
mit einer Fülle von praktischen Ideen und Vorschlägen für die
Verbesserung der Lebensqualität.

• steht als Arbeitsgrundlage/Informationsquelle öffentlich zur
Verfügung, insbesondere den verantwortlichen Behörden, Pla-
nern und politischen Gremien sowie allen Bewohnern der
Gemeinde Freienbach.

• Sie ist vollständig abrufbar unter:
           www.buergerforum-freienbach.ch.

Die Originalantworten und Belegexemplare dieser Dokumen-
tation sind beim Sekretariat des Trägervereins Bürgerforum der
Gemeinde Freienbach archiviert und können von Interessierten
eingesehen werden:
Sekretariat: Franziska Eicher, Rosenhof 4, 8808 Pfäffikon, Tel.
055 410 73 33

• dient dem Trägerverein Bürgerforum Gemeinde Freienbach als
Grundlage für politische Forderungen und Vorstösse im Zu-
sammenhang mit Lebensqualität, Verkehrs- und Ortsplanung.

 

Trägerverein Bürgerforum
Gemeinde Freienbach
www.buergerforum-freienbach.ch

Präsidentin: Irene Herzog-Feusi
Etzelstrasse 54, 8808 Pfäffikon
Tel./Fax 055 410 41 93
irhe@active.ch

Sekretariat:  Franziska Eicher
Rosenhof 4, 8808 Pfäffikon
Tel. 055 410 73 33

Pfäffikon,14. August 2007



5 Haupt-Aussagen der Umfrage April 2007

Die Auswertung dieser Umfrage ergab deutliche Mehrheitsverhältnisse bei den Antworten.
Im Folgenden sind die 5 wesentlichsten Aussagen zusammengefasst:

Der Verkehr wird als grösstes Problem bezüglich Lebensqualität in der
Gemeinde Freienbach erachtet.
Sehr grosse Vorbehalte bestehen gegenüber der Umfahrung Pfäffikon.
Andere Massnahmen werden gefordert.

Es werden sehr viele Vorbehalte zum baulichen Wachstum der Gemeinde
Freienbach geäussert.
Für die ganze Gemeinde werden wohnbauplanerische Weichen-
stellungen gefordert.

Aussagekräftige Rückmeldungen betreffen den Bedarf an Erholungs-
räumen.

Eine deutliche Mehrheit wünscht den Einsatz von Steuergeldern zum
Landerwerb für die Öffentlichkeit.

Es besteht ein intensives Bedürfnis nach offener Kommunikation mit den
Gemeindebehörden.
Deutlich gefordert wird eine glaubwürdige Politik im Interesse der breiten
Bevölkerung.
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